

NEWSPAPER

Bang Molen Walikota Pangkalpinang Terima Audiensi Perdana KBO Babel

Update - PANGKALPINANG.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 16, 2021 - 23:57



Photo : Penanggungjawab KBO Babel Rikky Fermana sesaat menyerahkan Dokumen KBO Babel sebagai tembusan kepada Walikota Pangkalpinang

Pangkalpinang - Pengurus Organisasi Kantor Berita Online Bangka Belitung (KBO Babel) dalam naungan Yayasan Media Bangka Belitung Bersatu (YMBBB) hari ini melaksanakan agenda kerja organisasi audiensi dan bersilaturahmi dengan Walikota Pangkalpinang dan GM PT PLN Kantor Wilayah Bangka

Belitung.

Audiensi dan silaturahmi sejumlah pengurus KBO Babel dalam rangka melaksanakan amanah organisasi yang tercantum di Anggaran Dasar (AD) & Anggaran Rumah Tangga (ART) dan audiensi perdana organisasi KBO Babel diterima langsung oleh Walikota Pangkalpinang Maulan Aklil alias 'Bang Molen' dengan sapaan akrabnya diruangan kerja, pukul 11.00 Wib, Kamis (16/09/2021).

Dalam giat audiensi perdana pengurus KBO Babel turut hadir Kepala KBO Babel, Meyres Kurniawan, Sekretaris KBO Babel Ryan Augusta Prakasa, Penanggung Jawab KBO Babel, Rikky Fermana, dan Koordinator Reporter KBO Babel Revan, serta didampingi salah seorang Dewan Pembina KBO Babel, Johan Murod Tokoh Pejuang Provinsi Kepulauan Bangka Belitung pun turut pula hadir.

Dalam pertemuan siang itu, Rikky Fermana menyampaikan bahwa KBO Babel terbentuk diinisiasi oleh tiga organisasi Pers yakni Himpunan Pewarta Indonesia (HPI) Provinsi Babel, Persatuan Wartawan Republik Indonesia (PWRI) Provinsi Babel dan Perkumpulan Jurnalis Indonesia Demokrasi (PJI Demokrasi) Provinsi Babel, dengan badan hukum atas nama Yayasan Media Bangka Belitung Bersatu (YM BBB), dengan misi dan visi salah satunya membangun komunikasi dan jaringan ke seluruh stakeholder dan elemen-elemen.

" Dan selain itu membantu pemerintah daerah/pusat dalam mendukung pembangunan nasional yang berkesinambungan." ujar Ketua HPI Babel sesaat dalam sambutannya.

Lanjutnya, KBO Babel dengan legalitas berbadan Yayasan Media Bangka Belitung Bersatu itu, dengan Ketuanya saat ini dijabat oleh Ryan Augusta Prakasa, Sekretaris Yayasan dijabat Meyrest Kurniawan, dan Bendahara Yayasan dijabat oleh Rikky Fermana.

Hal senada disampaikan Meyres Kurniawan Kepala KBO Babel bahwa organisasi KBO Babel dibentuk sebagai wadah berhimpunnya perusahaan media siber atau online baik lokal dan nasional dengan tujuan agar dapat bersama-sama berkontribusi dan bermanfaat kepada kepentingan masyarakat selain kepada perusahaan media itu sendiri.

"saat ini di organisasi KBO Babel sedikitnya ada 74 perusahaan media siber atau online sudah bergabung, dan kemungkinan akan terus bertambah jika bergabung dengan visi dan misi yang sama," kata Ketua PWRI Babel dalam sambutannya dihadapan Walikota Pangkalpinang.

Sementara itu, Johan Murod salah satu tokoh pejuang Provinsi ini KBO Babel berharap pihak pemerintah daerah (Pemkot Pangkalpinang) dapat lebih meningkatkan lagi sinergisitas dengan para insan pers guna bersama-sama mewujudkan Kota Pangkalpinang lebih baik.

"Sinergisitas yang akan kami lakukan yakni mempublis produk-produk jurnalistik yang berbobot serta mendukung program Pemerintah Kota Pangkalpinang. Namun sesuai fungsi dari insan pers kami tetap menjalankan fungsi sosial control atau kritikan yang bersifat membangun," ungkap Johan salah satu wartawan senior di Babel dihadapan Wali Kota Pangkalpinang.

Sebaliknya ditegaskanya, ia selaku Dewan Pembina KBO Babel akan memberikan saran-saran positif bagi para insan pers dari berbagai media siber yang tergabung dalam KBO Babel agar memuat suatu produk berita secara profesional dan menerapkan kode etik jurnalistik.

“Selaku Dewan Penasehat di KBO Babel Insya Allah saya akan selalu memberikan masukan-masukan dan saran-saran positif bagi kawan-kawan media yang tergabung di KBO Babel agar profesional dan mengutamakan kode etik jurnalistik dalam memuat suatu produk berita,” tegas Johan Murod yang juga saat masih menjabat Ketua Kamar Dagang Indonesia (Kadin) Provinsi Babel.

Kegiatan audiensi perdana pengurus KBO Babel diakhiri foto bersama dengan Walikota Pangkalpinang, dan penyerahan Surat Keputusan (SK) Pengurus dan Kesekretariatan KBO Babel Masa Bakti 2021 - 2026, Anggaran Dasar (AD) & Anggaran Rumah Tangga (ART) dan legalitas Akte Notaris KBO Babel kepada pemimpin Kota Pangkalpinang 'Bang Molen' dengan iconnya kota seribu senyuman. (*)